



Selena Gomez Menjadi Trendsetter dengan Pakaian Tank Top Putih dan Jeans di Instagram

Description

Cara Selena Gomez Memadukan Tank Top Putih classic yang elegan

Selena Gomez, selebriti multitalenta, baru-baru ini mengunggah selfie cermin baru ke Instagram Story-nya, memamerkan gaya yang sederhana tapi elegan. Dalam foto tersebut, ia mengenakan tank top putih yang dipadukan dengan celana jeans lebar yang memperlihatkan gaya yang timeless dan effortless.

Gaya Gomez yang simpel namun tetap anggun ini menunjukkan bahwa tank top putih adalah salah satu pilihan yang tepat untuk penampilan sehari-hari yang stylish. Bahkan, dalam beberapa kesempatan, ia terlihat memilih outfit dengan warna putih sebagai pilihan utama.

Pilihan warna putih dalam berbagai outfit selama ini memang menjadi signature look Gomez. Dari gaun sequin di acara penghargaan hingga tank top putih yang dipadukan dengan celana jeans sehari-hari. Gaya ini membuktikan bahwa warna putih bisa selalu menjadi pilihan yang aman dan elegan.

Dengan gaya yang effortless dan glamor minimalis yang diusung oleh Selena Gomez, tank top putih bisa menjadi alternatif yang sempurna untuk tampil stylish sehari-hari tanpa harus banyak berusaha. Kombinasi warna putih dengan aksesoris sederhana seperti ikat pinggang kulit hitam dan cincin bisa memberikan sentuhan yang sempurna untuk tampilan yang elegan namun tetap santai.

Ringkasan

Selena Gomez terlihat stunning dengan outfit sederhana dalam sebuah selfie terbarunya di Instagram. Mengenakan tank top putih yang disisipkan di dalam celana jeans wide-leg. Glamour minimalisnya dilengkapi dengan rambut brunette sleek dan lipstick nude. Berbicara tentang warna putih, Gomez juga terlihat memesonakan dalam gaun putih berpayet di acara SAG Awards bulan lalu. Apa pendapatmu tentang gaya simple and chic ala Selena Gomez? Apakah kalian juga suka menggunakan tank top

putih sebagai basic outfit? Bagikan pendapat dan pengalamanmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark